

Le Parti Communiste de Cuba annonce des promotions



La Havane, 26 juin, (RHC).- La direction nationale du Parti Communiste de Cuba a décidé de procéder à des promotions au cours d'une session plénière de l'organisation présidée par le second secrétaire du Comité Central, José Ramon Machado Ventura.

Mercedes Lopez Acea qui occupait le poste de première secrétaire du Parti à La Havane a été promue comme membre du secrétariat du Comité Central.

Pour occuper cette vacante, le Comité Central a décidé de libérer Luis Antonio Torres de son poste de premier secrétaire du Parti dans la province d'Holguin, ce poste sera désormais occupé par Ernesto Santiesteban.

Les participants à la session plénière ont mis en exergue le travail réalisé ces 9 dernières années par Mercedes Lopez Acea à la tête du parti dans notre capitale.



Radio Habana Cuba